

# Bauhaus Wetzlar spendet

Nach „lieben“ ist „helfen“ das schönste Zeitwort der Welt.

In diesem Jahr ist uns angesichts der vielen Krisen in der Welt wieder einmal bewusst geworden, wie gut es uns geht und dass dies nicht selbstverständlich ist.

Wir haben uns daher entschieden das Projekt „Charly und Lotte“ mit einer Spende zu unterstützen und hoffen, dass noch weitere folgen.

Der Betriebsrat des Bauhaus Wetzlar überreichte hierzu

verschiedenen Trauerphasen. Den betroffenen Familien entstehen keine Kosten – das Projekt wird ausschließlich über Spenden finanziert!

„Überwinde deine Sorgen, dein Kinderlachen ist in dir verborgen - Glaub an dich, es kommt zurück!“ – getreu diesem Motto hoffen wir vielen Kindern damit zu helfen ihr Lachen wieder zu finden und ihre Kindheit genießen zu können.



(v.l.n.r.) Betriebsratsvorsitzender Viktor Arzanov, Monika Stumpf, Ursula Kässmann Stellv. Betriebsratsvorsitzende und Stefan Eisenhauer, Geschäftsleiter.

einen Scheck an die Leiterin des Hospiz Frau Monika Stumpf.

Das Hospiz Haus Emmaus bietet mit dem Projekt „Charly und Lotte“ Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit schlimme Erlebnisse wie z.B. schwere Krankheit oder Tod der Eltern, Geschwister oder anderer nahestehenden Personen zu verarbeiten und begleitet auch deren Familien in den

